

RESKRIM

Melalui Satuan Linmas, Forkopimcam Minasatene Pangkep Bangun Sinergitas Desa Peduli Pemilu 2024

HermanDjide - PANGKEP.RESKRIM.ID

Feb 11, 2024 - 13:12



Melalui Satuan Linmas, Forkopimcam Minasatene Pangkep Bangun Sinergitas Desa Peduli Pemilu 2024

PANGKEP, - Sebanyak 24 anggota Perlindungan Masyarakat (Linmas) di desa Kabba Kecamatan Minasate'ne kabupaten Pangkep mengikuti latihan dan

pembinaan yang diselenggarakan oleh pemerintah Desa Kabba.

Dalam Giat Tersebut dihadiri Camat Minasate'ne Irawan G, Danramil O2 Minasate'ne Kapten Infantri Muhammad Nawir, Kapolsek Minasate'ne Iptu Hasri Laco, Kepala Desa Kabba Nasrullah Salam, Bawaslu, Babinsa desa Kabba dan Bhabinkamtibmas desa Kabba serta para peserta Linmas.

Camat Minasate'ne Dalam Giat Bintel mengatakan, pembinaan yang bersinergi dengan TNI/Polri itu digelar dalam rangka menghadapi agenda Pemilu Serentak 2024, baik Pilpres, Pileg.

bersinergi dengan TNI-POLRI untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat," ungkapnya.

Sementara itu Danramil Minasate'ne, mengatakan bahwa , kegiatan pembinaan terhadap anggota Linmas ini, untuk meningkatkan kemampuan anggota Linmas dan menjaga kekompakan serta mengingatkan kembali tugas-tugasnya.

Kapten Infantri Muhammad Nawir juga menyebutkan, Satuan Linmas mempunyai tugas, yaitu membantu penanggulangan bencana, membantu keamanan, ketenteraman dan ketertiban masyarakat dan membantu kegiatan sosial kemasyarakatan.

Linmas juga, mempunyai tugas membantu ketenteraman, ketertiban keamanan dalam penyelenggaraan Pemilu dan membantu upaya pertahanan.

"Jadi pembinaan dan pelatihan ini, guna meningkatkan kualitas dan kemampuannya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya masing-masing," terangnya

Kapolsek Minasate'ne Juga mengungkapkan, dalam pelatihan ini, Linmas diberikan beberapa materi seperti Mental Kejuangan, Baris Berbaris, Sikap Displin Pelaporan dan Penanganan di wilayah."Anggota Linmas juga Membantu Keamanan Dan ketertiban masyarakat.(Herman Djide)